



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Luis Edoardo Anzueto Dominguez.*

*Nombre del tema: Unida III y IV “El principito”*

*Parcial: Segundo parcial.*

*Nombre de la Materia: Redacción en Español.*

*Nombre del profesor: Licenciada Luz María Castillo Moreno*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Contaduría Pública y Finanzas*

*Cuatrimestre: Primer cuatrimestre*

## Introducción.

En este ensayo trataremos de dar nuestro punto de vista sobre el contenido de el libro de “El principito”, explicando con palabras propias nuestro punto de vista, no necesariamente significa que eso es lo que el autor del libro quiere dar a entender y esto es muy importante ya que en clases hemos visto mucho sobre todos los puntos que debemos de tener en cuenta para poder transmitir lo que realmente queremos y al haber muchos puntos de vista esto se vuelve algo complejo debido a que hay muchas cosas que influyen en el momento de la lectura.

Hemos podido analizar que influye desde el lugar en el que estamos leyendo hasta la forma en la que nos sentimos en ese momento como por ejemplo si estamos en un lugar con mucho ruido y esto nos genera frustración y enojo, podríamos interpretar muchas cosas diferentes a diferencia que si estuviéramos en un lugar tranquilo, con una taza de té, música instrumental.

## Desarrollo

Tenía la idea de que El Principito, era un cuento sólo para niños, recuerdo que fue el primer libro que me dejaron leer en secundaria, realmente no le entendí mucho, ahora que soy adulto y lo vuelvo a leer interpreto la misma historia de manera diferente, aunque sigo creyendo que leerlo a una edad joven es complicado entender la filosofía del autor.

Este libro expresa muchas realidades de la vida cotidiana, como encontramos todo en las acciones que no son lineales por ejemplo comienza como con un lamento contra las personas adultas que muchas veces no somos capaces de entender a un niño. Encuentro al autor como disfraza la realidad de una época en la cual las personas adultas no ponían la suficiente atención creyendo que los niños no tenían la capacidad de pensar por sí solos o reflexionar sobre cosas cotidianas. Ahora al terminar de leer el libro me deja varios mensajes y lo interpreto de diferente manera, al ver al personaje del piloto o aviador que se encuentra con el principito y empiezan a entablar una conversación, pude entender situaciones de la vida, donde hace mención de la oveja encontramos como nosotros mismos imaginamos a la misma, y la importancia que tiene el que recordemos o imaginemos algunas situación vividas o creadas de nuestra memoria, conocemos las piezas que menciona y sin darnos cuenta nos estamos imaginando a la oveja dentro de la caja.

El significado que nos da el principito sobre los baobabs que sobreviven y se enfrentan a las adversidades, nosotros en la vida muchas veces no tenemos la capacidad de hacer frente a nuestra realidad o simplemente no la aceptamos por la sociedad, queremos solucionar todo en la etapa final cuando se nos hace más difícil. Pero al contrario si siguiéramos un orden y los principios de la sociedad en la que vivimos nos anticiparíamos y no llegaríamos a ese punto.

Al contar de sus aventuras en los viajes nos hace reflexionar sobre el rumbo de mi vida, el rol que día a día interpreto como adulto, el deseo de poder y sobre todo la responsabilidad que tengo y como la ejecuto.

Relaciono los viajes que se mencionan en el libro que hace el principito con las etapas de nuestra vida, y como vamos olvidando la importancia para nosotros de nuestra propia pertenencia, tenemos una vida tan cotidiana que olvidamos de disfrutar cada etapa como nos corresponde, cuando sentimos que no encajamos, o no somos valorados, o que teniendo mucho no podemos comprar las estrellas del cielo. Nos estamos alejando de la realidad, nos estamos apartando del sentido de la vida que debemos tener como adultos, como niños, simplemente como seres humanos.

Algo importante que siento que es tan común hoy en día cuando tienen la conversación el personaje con el zorro, donde al ser domesticado se crearía la necesidad de ambos personajes y al relacionarlo con nuestra realidad estamos cayendo en ya no crear esos lazos importantes (vínculos), hasta las conversaciones familiares se ha perdido la confianza, la búsqueda de ese apoyo familiar, o simplemente de la convivencia con la misma.

Vivimos muy a prisa, y la importancia en el texto es hacernos reflexionar sobre este punto, estamos dispuestos a no vivir así, a cultivar nuestro entorno social o familiar, simplemente todo ser podría lograr dedicando tiempo a cada acción.

Todos los personajes que intervienen en el libro de El principito como son: el Aviador, la rosa, el farolero, el zorro, nos dejan un mensaje donde debemos reflexionar sobre cada relación que

tenemos y volverla sólida, y vivir con lo esencial pero no perder ese vínculo que nos permite estar en la sociedad sin caer en lo actual o que la tecnología nos rebase en la vida cotidiana, cultivar como la rosa a las amistades.

Reflexiono que como padre debo apoyar los sueños de mi niña por muy pequeños que sean, porque debo entender su realidad en la etapa que ella esta, y no dejarla vivir a prisa.

El problema es cuando el ser humano hace que el trabajo sea su prioridad, entonces puede suceder muchas cosas negativas tales como: falta de tiempo para los amigos y los miembros de la familia. A veces llegamos a pensar que lo que hacemos todos los días es lo más importante y que nosotros mismos incluso porque no podemos imaginar nuestra vida sin este trabajo por eso conviene tratar de controlar las influencias del trabajo en nuestra vida y en la de las personas que amamos.

En resumen, del libro, enseña sobre la importancia de la amistad en la vida ya que estos lazos que el autor nos hace sentir es la forma más pura del juicio de una amistad. La amistad nos da pertenencia, crea esos lazos de necesidad entre los involucrados y ahí es donde le damos el valor a cada una de las personas que pertenecen a nuestro círculo y el más importante a la familia.

## Conclusión.

En resumen, del libro, enseña sobre la importancia de la amistad en la vida ya que estos lazos que el autor nos hace sentir es la forma más pura del juicio de una amistad. La amistad nos da pertenencia, crea esos lazos de necesidad entre los involucrados y ahí es donde le damos el valor a cada una de las personas que pertenecen a nuestro círculo y el más importante a la familia.

## Referencias.

Saint - Exupéry, A. d. (2004). El **principito** (1a. ed. --.). México D.F.: Publimexi.